

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

猛暑に負けず、部活動も頑張っています

いよいよ県総体まで残り約10日、全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会まで約3週間となりました。3年生を中心に、モチベーションが高まってきていることと思います。1日1日を大切に、自分たちの力がしっかり出し切れるよう頑張ってください。

また、新チームに切り替わっている部活動も、2年生をリーダーに10月初めに行われる市郡新人大会に向け、練習に励んでいると思います。

下記に紹介している7つの条件を部員全員が意識して実践すれば、きっと、ここ一番の大切な時に力を発揮できる勝負強さが身につくのではないかと思います。是非、参考にしてみてください。



※ 写真は、先日行われた野球部とソフトボール部の大会の様子です。共に、五十崎中との合同チームで、粘り強く戦いました。

成功するためには・・・

イチロー選手、落合選手等、たくさんのプロ野球選手を一流のプレーヤーに育てた高島導宏さんは、一流になるための条件として、下記の7つの条件を挙げられています。これらは、成功する人の条件と捉えられるのではないかと思います。紹介します。

一流になるための7つの条件

1. 素直であること
2. 好奇心旺盛であること
3. 忍耐力があり、あきらめないこと
4. 準備を怠らないこと
5. 几帳面であること
6. 気配りが出来ること
7. 夢を持ち、目標を高く設定することができること



地区懇談会お世話になりました

7日(金)に行った地区懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。4年ぶりに参集して、また、学校を会場にしての開催となりましたが、効率的に、学校と家庭が連携を図るための、有意義な話し合いをすることができたのではないかと思います。

特に、交通事故や水の事故に遭わないよう十分気を付けること、また、生徒だけでは入れない場所に行ったり、生徒だけで外泊をしたりしないこと等の徹底をお願いします。

夏休みは、甘い誘惑に負けて、非行に走ったり、犯罪に巻き込まれたりすることも、少なくありません。最近では、SNSによるトラブルも多数報告されています。中には、他人の人権を傷付けたり、犯罪に繋がったりするケースも報告されています。「家の子は大丈夫」と油断するのではなく、日頃から家庭等での温かい会話を通して、正しい方向に導くことが私たち大人の仕事だと思います。

また、生徒には、計画を立てて生活することの大切さを伝えています。どうか、42日間の夏休みが、楽しく、かつ充実した休みとなるよう、御協力ください。

あと10日 今をどう過ごすか

今回も「教職員のつぶやきコーナー」で紹介した内容を掲載します。ほんの少しでも、自ら考え行動するためのヒントになればと考えておりますので、御一読ください。

1学期もあと10日となりました。夏休みも近づいており、心がうきうきしている人が多いかもしれません。県総体や吹奏楽コンクールを間近に控えた人は、大会に向け、モチベーションが高まってきていることでしょう。

はやる気持ちもあるとは思いますが、今、何をすべきかを考え、どう過ごすかが大切です。参考までに私の考えを紹介します。

① 夏休みの計画を立てる。

計画を立てた時点で、目標の半分は達成できているとの考え方もあります。宿題、受験勉強、部活動、健康づくり、趣味、手伝い等にどう取り組むか考えてみてください。特に、宿題にどう取り組むかがポイントになるかもしれません。

② 1学期の学習のまとめをする。

期末テスト、単元テスト、小テスト、ワーク、プリントを整理してみてください。分からなかった(間違えた)ところを分かるようにしておくことが、2学期以降(受験を含む)に大きく影響します。

③ 部活動は目的意識を持って、ONE TEAMの精神で本気で取り組む。

目標を達成するには、みんなでどう取り組めばよいか、しっかり考え行動しましょう。「楽しいけれども楽ではない」活動を心掛けましょう。

「夏を制するものは〇〇を制す。」是非とも夏休みを有意義に。